

ZÓCALO SALTILLO

Columnista



Grilla Sindical
Alberto Rojas

Protestando contra graves ofensas

BUEN DÍA ... PROTESTANDO CONTRA graves ofensas, los verdaderos profesores de Monclova y resto de Coahuila protestarán en Arteaga frente al Secretario de Educación Pública Federal, AURELIO NUÑO y ya tienen todo listo. Ellos dicen que perdieron los siguientes derechos que tenían conquistados.

ANTAÑO TENÍAN DERECHO A JUBILACIÓN tras 28 y 30 años de servicio (ahora es de 58 y 60 años); igualmente derecho a pensión bajo régimen solidario (ahora son cuentas individuales que garantizan pensión raquítica); derecho a proponer candidato en la plaza al retirarse (ahora se van con las manos limpias); y derecho a plaza rotativa (ahora la pensión es limitada).

ADEMÁS, ANTES TENÍAN DERECHO A plaza base (ahora es temporal y cada 4 años serán evaluados para refrendar contrato); derecho a servicio médico eficiente (ahora no hay medicamento ni estudios especializados); derecho a licencias médicas oportunas (ahora hay licencias de cirugía de apenas 2 semanas); derecho a cambios de centro de trabajo inmediatamente cuando lo necesiten (ahora hay que esperar hasta junio).

IGUALMENTE, TENÍAN DERECHO A ASCENSO por antigüedad, experiencia y estudios académicos (ahora depende de examen memorístico); derecho a sistema de incentivos atractivo (ahora ya no hay carrera magisterial ni convenio de UPN); derecho a una defensa laboral del sindicato (ahora la SEP toma unilateralmente decisiones de todo tipo), o sea que son puras agresiones.

PARA ACABARLA DE AMOLAR YA viene la descompactación de salarios y desaparición del décimo transitorio.- - No permitamos que esto siga sucediendo, recuerda que el SILENCIO Y LA APATÍA legitiman el abuso de poder del Gobierno y el SNTE-, dicen los organizadores de las acciones de protesta.

EL DESEMPLEO EN MONCLOVA ES gravísimo, y ayer en el proceso de solicitudes de Suburbia acudió un ejército de interesados, y en el caso de GUNDERSON ahí es otro enfoque porque si bien es cierto que hay bajas, es por represalias entre la CTM y empresa contra los paristas del movimiento de abril de 2014, y el objetivo de ellos es quitar empleo al 100 por ciento de la gente que vivió el conflicto, aún cuando se mantuvieron ajenos, y ya casi llegaron a la criminal meta.

19 MIL 336 MILLONES ABONÓ el pueblo de Coahuila a la mega deuda entre los años 2012 y 2015, y de acuerdo a especialistas, el 10

por ciento fue para reducir el capital, es decir, mil 981 millones, y el 54 por ciento para intereses y comisiones, esto representa 10 mil 552 millones de pesos, toneladas de billetes que desapareció y no precisamente por arte de magia el grupo que gobernó la entidad de 2005 a 2011.

¿CUÁNTOS HOSPITALES DE ESPECIALIDADES DE primer mundo se hubiesen construido con esos 36 mil millones de pesos?, ¿cuántas escuelas con talleres y laboratorios con tecnología de punta?, ¿cuántas patrullas y policías bien pagados?, ¿cuántos empleos?, ¿cuántas pensiones a ancianos, invidentes, lisiados o con capacidades diferentes?, ¿cuántos parques industriales?, ¿cuántas supercarreteras?, ¿cuántas becas?, etc. Eso habría que preguntarle a los come lonches.

EN EL AÑO 2005, EL entonces gobernador ENRIQUE MARTÍNEZ y MARTÍNEZ en un evento avalado por las agencias calificadoras “STANDARD AND POOR'S” y “FITCH GROUP”, sustentó conferencia donde destacaba que dejaría deuda de apenas 325 millones de pesos, sin embargo para entonces ya había creado el monstruo depredador de las mil cabezas que inclusive fue su ayudante en tiempos de campaña electoral en 1999.

Y AYER YA NO SABÍAMOS sí reír o llorar, porque nos mostraron que un sujeto falsificó una cuenta en FACEBOOK haciéndose pasar como HUMBERTO MOREIRA, y decenas de ignorantes come lonches, escribieron comentarios inundados en mar de lágrimas pidiendo a todos los santos que por favor socorran a esa celebridad, ya que hizo mucho por Coahuila, sobre todo los puentes.

DISFRUTANDO LA SERIE DEL CARIBE 2016 en Santo Domingo, República Dominicana, con su inseparable cerveza en mano, vimos en televisión al MARQUÉS DE LA ROMA, el tremendo ROLIS MARTÍNEZ, envidia de la buena.

HASTA MAÑANA.

acerero450@hotmail.com